

**KARATÉ.** Championnats départementaux. Samedi à Villeneuve-sur-Lot.

## Pluie de médailles pour les Agenais

**S**amedi, se déroulaient, à Villeneuve-sur-Lot, les championnats départementaux de karaté kata et combat.

7 compétiteurs d'EAKS participaient à cette compétition kata. Les katas sont des enchaînements codifiés de techniques de karaté, ils doivent être vécus comme un combat virtuel.

Louanne Capdegelle, poussine, réalisait un très beau kata Heian Shodan qui lui permettait d'accéder à la 1<sup>re</sup> place.

Nathan Capdegelle, pupilles, présentait son kata Heian Sandan avec beaucoup d'application et de volonté, Nathan accédait à la 3<sup>e</sup> place.

Elissa Zabit, pupille, présentait 2 katas pour sa première participation en compétition : elle prend la 1<sup>re</sup> place !

Mohamed El Akili, benjamin, a présenté 2 katas qui lui permettent de se classer 3<sup>e</sup> dans une catégorie avec beaucoup de participants.

Chez les minimes, Ysée Fayolle et Salomé Souche, après avoir réalisé leurs katas avec sérieux, application et précision, accèdent en finale 100 % EAKS ! C'est Salomé qui l'emporte et se



Des médailles de toutes les couleurs pour l'EAKS./ Photo LPB.

classe donc 1<sup>re</sup>, et Ysée 2<sup>e</sup>. Elles ont présenté entre autres un très beau Bassai Dai.

Bastien Maurice, cadet, a présenté 2 katas, le niveau nécessitant l'exécution de katas dit supérieurs, il a présenté un très bon Gojushiho Sho et se classe 1<sup>er</sup>.

En combat, seul Mohamed El Akili, benjamin, se présentait pour la première fois en compé-

titution. Il a réalisé un combat acharné et se classe 3<sup>e</sup>.

EAKS est très fier de ses compétiteurs et les remercie (ainsi que leurs parents) pour leur participation. Nous remercions également les professeurs d'EAKS pour leur investissement auprès des compétiteurs, mais aussi auprès de tous les adhérents à l'Ecole agenaise de karaté shōtōkan.

Les cours à EAKS sont dispensés tous les jours au dojo du Stadium : karaté baby-enfants-ados-adultes-seniors, karaté santé et bodykaraté sont proposés et accessibles à tous. Vous pouvez venir nous rencontrer directement au dojo, du lundi au samedi, vous serez les bienvenus.

Contact : [www.eaks47.net](http://www.eaks47.net), [val.karateka@yahoo.fr](mailto:val.karateka@yahoo.fr) ou 06 76 33 95 70